

¿Dios realmente existe?

En estos tiempos, donde el alimento principal de lo que llamamos vida resulta ser un asalto, robo, muerte por enfermedad o por asesinato, pleitos, guerras, hambre: enfermedades, pestes (sida, le bola, influenza, etc.): donde el adulterio, la traición y la mentira se practica día a día en las religiones, en lo político como en lo social: las maldiciones que se dicen cotidianamente, se hacen, se viven: las cuestiones de las falsas creencias religiosas, de las sectas así mismo las creencias del homosexualismo y lesbianismo: las agresiones verbales, la pedofilia, el maltrato a los niños, a las mujeres, curiosamente también a los hombres, no se diga los abusos de corrupción, donde a lo malo le dicen bueno y a lo bueno le dicen malo... en fin ha llegado el momento en que el amor de muchos se ha enfriado y la mayoría le echa la culpa al vecino, al compañero, al político y hasta Dios.

Con todo este contorno se llega con facilidad a la pregunta, si es que alguna vez lo quieres hacer, ¿Dios realmente existe? Y si existe, no se supone que Él es perfecto y hace las cosas perfectas. Dicen por ahí que Él es amor, pero cuando uno ve a su contorno... solo se ve lo que ya se mencionó y otras cosas peores. ¿Cómo puede uno creer en alguien que siendo el Creador permita todo esto? Hay varias respuestas a esta pregunta. Ciertamente tú te la has hecho y si no, la has oído.

La existencia de Dios ha sido objeto de argumentos a favor y en contra. Ha habido opiniones y escritos de filósofos, teólogos y pensadores... todos utilizando sus experiencias de la vida, lo que les han inculcado como su forma de percibir su contorno en relación a Dios y desde luego todo aquel sabiendo las verdades de Dios prefieran sus caprichos. Los hombres a través de los años se han

encargado de usar sus posturas como sus especulaciones para decir esto es verdad o aquello, sólo porque así lo han asentado poniendo como aval el nombre de Dios para no

ser cuestionados, convirtiendo sus actos en dogmas (leyes hechas por hombres que no permiten el cuestionamiento). En algunas partes en la actualidad no permiten mencionar el nombre de Dios. A pesar de que Dios es lo que más necesita el hombre, resulta ser lo que el hombre más



aborrece. Ha habido hombres que han destacado en las diversas culturas e historia que a la fecha muchos de sus dichos y enseñanzas las siguen usando (algunas contradictorias) y otras contemporáneas que según también tienen la verdad absoluta.

Nosotros, tú y yo somos susceptibles a cometer errores graves en la interpretación sobre la existencia de Dios. De ante mano estoy convencido de Su existencia (pero eso es mi concepto). Para hablar y estudiar el concepto de Dios, requiere gustes o no de "<u>la sinceridad</u>". Esto es porque Dios no es mentira. En seguida expongo algunos detalles importantes:

El hombre en su afán por tener reconocimientos ante los demás olvida su vulnerabilidad como sus limitaciones para expresar la existencia de Dios y por lo tanto el hombre mismo se contradice. Lo tremendo de esto es que alguien con mucha facilidad de palabra crea adeptos que los siquen sin cuestionamientos y estos adeptos por su pereza de investigar si están en lo cierto o no les creen, luego vienen tiempos de verdad y los feligreses salen desilusionados culpando a su líder y rara vez reflexionan que ellos mismos también tienen culpa. Un ejemplo de esto, una vez una compañera de trabajo que me presumía ser maestra de catecismo a lo que le indique que el catecismo no es la Palabra de Dios y por lo tanto que cuentas le daría a Dios, sin tardarse respondió "mira cuando vo me encuentre delante de Dios y me demuestre que estuve en un error. Le voy a contestar -el padre Miguel me dijo que lo hiciera y yo obedecí". Lo curioso de esta actitud es que Dios no puede ser burlado además el 3er mandamiento de los 10 (bíblicos) dice: NO daré por inocente al que use Mi nombre en vano. La vida y la muerte son las expresiones de Dios, tema que a pesar de las filosofías, no dan una respuesta satisfactoria acerca de la existencia de Dios. Sin embargo, cuando hablamos de la sinceridad tenemos que admitir que aun los peores criminales aborrecen la mentira (aunque ellos sean partícipes de la mentira).

Uno de los puntos clave para entender la existencia de Dios, es tener una definición clara acerca de lo que significa la palabra dios, que es: **cosa o persona a la cual**

se le hace reverencia; se le venera; se le honra; se le rinde culto (misas); se le alaba, adora; se le ora o se le reza; se beatifica; se canoniza; se santifica; se le ama y se le obedece. En este caso, de la imagen que exponemos (sin



el permiso de la iglesia católica), si eres católico podrás argumentar que no es Dios o una diosa, pero si analizamos la definición empiezan las contradicciones ya que esta definición (que viene de enciclopedias y diccionarios) se aplica y todos los días sin excepción a aquellos que llaman santos y vírgenes;

Otro ejemplo; los Testigos de Jehová dicen que Jehová y Jesús no son la misma persona (y esto sucede porque esta organización no permite la consulta de la Biblia Interlineal del Instituto de Estudios Bíblicos de Israel, solo lo que son las ediciones del "Atalaya" y "Despertad"): En el libro del Éxodo, capítulo 3: versículo 14 ellos (TJ) ponen lo siguiente:

Ante Esto, Dios Dijo A Moisés: "Yo Resultaré Ser Lo Que Resultaré Ser Cuando Seré" esta organización religiosa pone a Dios como una probabilidad o casualidad (totalmente contradictorio), pero todas las demás versiones, incluyendo la verdadera "la Interlineal" (Arameo, Hebreo, Griego): dicen:

y respondió Dios a Moisés: Yo Soy El Que Soy. y dijo: así dirás a los hijos de Israel: Yo Soy me envió a vosotros.

-aún en una versión más antigua de 1909, 1865 o 1569, que dice;

y respondió Dios a Moisés: Yo Soy El Que Soy, el Principio y el Fin, el Alfa y Omega y dijo: así dirás a los hijos de Israel: Yo Soy me envió a vosotros. De hecho en esta última es lo que significa la Palabra "Jehová" y esta misma traducción se encuentra en la Biblia interlineal. Por conveniencia no enseñan (TJ) en su Biblia en Revelaciones (Apocalipsis) el último libro capítulo 22, versículo 13, allí también Jesús dice: Yo soy Alfa y

Omega, principio y fin, el primero y el postrero. Si te atreves, vas a encontrar más de 800 pasajes que indican que Jesús y Dios son la misma persona.

En ninguna religión o filosofía menciona que puede comprobar que lo que dicen es verdad. Simplemente estas usan la tradición, la costumbre Y su dogmatismo como la verdad, sin embargo en la Biblia, en el evangelio de Juan capítulo 5, versículo 39, mismo Jesús nos dice:

<u>Escudriñad</u> las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de Mí;

Escudriñad; significa: analizar, verificar, comprobar, indagar, investigar. ¿Por qué Jesús nos dice esto? La respuesta es fácil, para no ser engañados.

Hay ejemplos sencillos en este escrito, sobre las religiones y los que niegan la existencia de Dios. Alberto Einstein, en su juventud tuvo esta experiencia:

Maestro: Les voy a demostrar que Dios no existe, pues Él es malvado. ¿Dios creo todo lo que existe? Si Dios creo todo entonces el creo la maldad, lo que significa que Él es malvado.

En ese instante un niño pidió la palabra (**Albert**) y le dijo: Disculpe profesor. ¿Existe el frío?

Maestro: ¿Qué clase de pregunta es esa? Por supuesto que existe. ¿Nunca han sentido el frío?

Albert: De hecho señor, el frío no existe. Según las leyes de física, lo que consideramos frio es en realidad la ausencia de calor. ¿Profesor, existe la obscuridad?

Maestro: Por supuesto que existe.

Albert: Usted está equivocado señor. La obscuridad tampoco existe. La obscuridad es en realidad la ausencia de luz. La luz la podemos estudiar, pero la obscuridad no. El mal no existe, es como la obscuridad y el frío. Dios no creo el mal, el mal es el resultado de lo que sucede cuando el hombre no tiene el amor de Dios presente en su corazón.

Mi pueblo fue destruido porque le faltó conocimiento.

Oseas capítulo 4: versículo 6.

El hecho de tener cierto conocimiento, cierta carrera como cierta posición dentro de lo social, político o religioso no hace que la persona sea más sabia, inteligente o superior a los que estén en el contorno. El conocimiento de cierto

tema es sólo eso, "un conocimiento", porque sobre el tema que sea siempre alguien podrá cuestionar lo afirmado o agregar y/o desmitificar lo que se exponga, mostrando tal vez un razonamiento absurdo o más certero. Expongo varios ejemplos:

-La frase "santa muerte": **santo**(a) significa apartado de todo mal mientras que **muerte** significa el peor estado del ser, sin vida. Si esta frase es correcta, entonces también es correcto decir "salte para fuera".

-Los que dicen "la madre de Dios": gustes o no piensa "si Dios es el creador de **TODO**," ¿necesita una madre?

-La madre de Jesús (Dios hecho hombre) fue judía, y la etnia del pueblo judío es tener piel blanca (en Acapulco, de ¿Dónde sale "la virgen negra" o más aun "la virgen morena" de México?)

-Etimología significa "el verdadero significado de la palabra desde sus raíces", hay una organización que dice que Jesús no es Jehová, pero si a esta organización se le pregunta que significa "**Jesús**" responden es el Hijo de Dios, pero con esta respuesta se indica quien es pero no que significa. Si se busca en el libro de Jeremías, capítulo 23; versículo 6 allí nos indica el significado de Jesús y se reafirma en el Evangelio de Mateo, capítulo 1; versículo 21.... y por cierto aquí es otro indicador de quien es Jesús.

Todo ser humano en algún momento de su vida llega a la pregunta "¿realmente existe Dios?" Cuando llega este momento antes de contestar "NO" debemos dejar de ser impulsivos (por no decir niños) y empezar ver a nuestro alrededor y preguntarnos en forma personal y sincera, ¿Dios es el culpable de lo que me pasa, del desagrado, de lo malo? Si contestas "Sí"... se te está olvidando que la causa de la maldad es la ausencia de Dios. Si no permites que Dios entre en tu corazón piensa en esto: si eres un padre de familia ¿amarás o cuidarás de un niño que no conoces? Por lo tanto si rechazas y desconoces a Dios ¿Cómo puedes esperar que vea por ti? Recuerda que hay miles de ejemplos que se encuentran alrededor tuyo y es la forma en que Dios te dice "Heme aquí".

Piensa, ¿el aceite y el agua se mezclan? ¿Permitirías que la persona que amas se ame con alguien que no fueras tú? Si Dios te ama y quiere lo mejor para ti ¿crees que Él querrá que te mezcles con lo satánico como es la brujería, la magia, el tarot, la religión de Halloween y/o otras religiones? Jesucristo, Dios hecho hombre existe y todos los días te lo demuestra; cuando despiertas y oyes las aves cantando te dice Te Amo; cuando veas el amanecer te dice Te Amo; cuando disfrutaste del amor de

tu familia te dice Te Amo; cuando sales triunfante de una situación difícil te dice Te Amo; aunque es difícil de creer, cuando fallece un ser querido y estamos para despedirlo te dice Te Amo; en la adversidad te dice Te Amo ¿cómo?, sí porque es la manera de aprender a sentir Su presencia en tu vida; cuando permites que te revele Su Palabra (la Biblia) te dice Te Amo porque es así como tendrás un encuentro con Dios. Un gran cantante, "Nelson Ned, dijo: el ser humano no puede amar lo que no conoce. Con este mensaje, Dios te está pidiendo que lo conozcas, que te des la oportunidad de sentir y saber cuánto te ama Dios. Date la oportunidad de que Dios te muestre cuanto te ama, desde luego entiende que por el amor que Él te tiene, no cumple caprichos.

Por último, tal vez aun preguntes, si no puedo ver a Dios, ¿cómo entonces creer en Él? La respuesta es sencilla con otro ejemplo: si alguna vez amaste a alguien y ese alguien también te amo, ¿pudiste ver físicamente el amor? Esa persona te amo (o te ama) limpiamente y tú la amaste o la amas de lo más sincero de tu corazón. Con el tiempo aprendiste apreciar sus virtudes como sus errores, así con el tiempo y Su Palabra (la Biblia) aprenderás a amar a Dios y sabrás que El es real. El aceptar conocer a Cristo, en algunos casos veras milagros que para el hombre no tienen alguna explicación (es promesa de Dios "te enseñaré grandes cosas que tú no conoces"). Desde luego también, Dios NO es una lámpara de Aladino.

Por último, Dios no es una religión. Todos llegamos a la "Y" de nuestra vida donde la decisión será una sola "¿será más importante lo que el hombre piense de mí?" o "¿será más importante lo que Dios piense de mí?" Hoy puede ser el día más importante de tu vida. La religión no salva, Jesucristo SÍ. Acepta a Jesucristo como tu salvador sin fantasías. Considera estas Palabras:

Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de Mí. ¿Y no queréis venir a Mí para que tengáis vida?

Evangelio de Juan, capítulo 5: versículos 39-40.

Para mayores informes te invito que te comuniques con cualquiera de las siguientes personas y teléfonos:



Correo email: radioebenezer2005@yahoo.com.mx Puedes escucharnos gratuitamente por internet en:

